

La música del DEE FEST 2024 celebrará el compromiso con la sostenibilidad en Dílar

Este enfoque busca atraer a un público diverso, desde familias hasta amantes de la música electrónica más vanguardista

miércoles 21 de febrero 2024



El mundo rural, la cultura y el medio ambiente vuelven a unirse en la provincia de Granada con la tercera edición del DEE FEST, el Dílar Environment Eco-Festival. En un acto presentado por la Diputación Provincial de Granada, se ha adelantado que tendrá lugar en el Parque de la Ermita de Dílar, el próximo 5 de agosto. Este evento único combina la música pop, rock y electrónica con un fuerte compromiso con el ecologismo, la naturaleza y la sostenibilidad, situándose como un referente provincial y nacional.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha manifestado la relevancia de los proyectos que apuestan por la concienciación y la preservación del medio ambiente. "DEE FEST es mucho más que un festival, es una experiencia única que fusiona la diversidad musical con el compromiso inquebrantable hacia la sostenibilidad y el respeto por nuestro entorno natural. Con una destacada mezcla de artistas, desde 'El Jose' hasta los DJs de la madrugada electrónica, el evento refleja la riqueza musical de Granada y promueve la cultura en un formato innovador".

Por su parte, el alcalde de Dílar, José Ramón Jiménez, ha destacado el significativo impacto que tendrá este acontecimiento en la localidad dilareña, afirmando que "Dílar se enorgullece de ser el anfitrión del DEE FEST, un evento que destaca la belleza de nuestro Parque de la Ermita y atrae a visitantes de todas partes. El festival no sólo impulsa la economía local, sino que también pone

a Dílar en el mapa cultural. Nuestro pequeño pueblo se transforma en un epicentro de música, arte y cultura, mostrando que la grandeza no siempre se mide por el tamaño".

Bajo el lema "De 5 a 5 / Música Non Stop", DEE FEST 2024 presenta un concepto doble, con una tarde-noche dedicada al pop, rock y música fusión, seguida de una madrugada electrónica que se prolongará hasta las 05:00 horas. Este enfoque innovador busca atraer a un público diverso, desde familias hasta amantes de la música electrónica más vanguardista.

La tarde-noche contará con la presencia de artistas granadinos y foráneos de renombre, como 'El Jose', 'Shego', 'Lagartija Nick' y 'Oh My Rita!', junto con la ecléctica música del DJ 'Le Marchand de Sable'. La madrugada electrónica estará a cargo de destacados DJs, incluyendo a 'Animal Picnic', 'Alexander Garvin', 'Garnatta' y 'Dubpaper', garantizando un ambiente apasionante durante todo el festival.

Desde generadores de bajo impacto hasta vasos reutilizables, reciclaje de residuos y políticas contra las colillas, el festival se esfuerza por minimizar su huella ambiental y fomentar prácticas sostenibles.

Además de ofrecer una experiencia única, DEE FEST tiene un impacto positivo en la economía local. El festival genera empleo para 60 personas, siendo más de un tercio de ellas mujeres. A su vez, la ocupación hotelera se completa, los comercios locales se benefician con puestos de artesanía y la hostelería alcanza el 100% de ocupación durante todo el día.

Este espectáculo musical espera congregarse a alrededor de 2.500 personas, ofreciendo, de este modo, una experiencia íntima para los asistentes. Para facilitar el acceso y la movilidad, se han dispuesto 5 autobuses bús extra del Consorcio Metropolitano Granada-Dílar-Granada, brindando opciones de transporte público a los asistentes.

En términos económicos, DEE FEST se proyecta como un motor financiero para la localidad, estimándose un impacto cercano a los 90.000 euros en tan sólo 48 horas. Este flujo económico beneficia directa e indirectamente a diversos sectores locales, consolidando al festival como un evento cultural y económico de relevancia para la comunidad.

DEE FEST 2024 es un evento que fusiona la música, la naturaleza y la comunidad, destacando la importancia de la sostenibilidad en la organización de festivales. La Diputación de Granada invita a todos los amantes de la música a unirse a esta experiencia única y a celebrar la armonía entre la cultura y el medio ambiente en el entorno rural.